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1 Leçon 15 – Je fais les courses 

 

Leçon 15 – Je fais les courses 
 

Colocar objetos no espaço 

Vimos juntos como colocar objectos no espaço, damos-lhe a lista abaixo. 

 

Il n’y a rien de très compliqué, il te faudra juste bien t’entraîner à les retenir dans ton Quizlet. 

Importante: com “à gauche”, “à droite”, “à côté” adicionamos a preposição “de” : 

• Je suis à côté de toi 
• Il est à gauche du garage (rappelle-toi : du = de + le) 
• Nous sommes à côté de la gare 
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Les légumes 

As que vimos no vídeo: 

• Une carotte : uma cenoura 
• Une salade : uma salada 
• Une pomme de terre : uma batata 
• Un brocoli : um brócolo 
• Un poivron : um pimento 
• Une tomate : um tomate 

Também é digno de nota: 

• Vegetais = les légumes 
• Leguminosas = les légumineuses 

Talvez um pouco surpreendentemente, vegetais é les légumes (lê leguiume) em francês. 

Sim, légumes significa vegetais, o que você talvez esteja pensando é les légumineuses (lê 

leguiuminoss). Um pouco complicadinho, né? 
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L’impératif en français 

O imperativo se usa tanto em português como em francês para dar uma ordem. 

O imperativo é um dos 3 modos da gramática: 

• O indicativo 
• O conjuntivo 
• O imperativo 

Como em português não há assunto antes do verbo: 

– Mange ton assiette ! Coma seu prato! 

Conjugaison de l’impératif 

 

Indicativo Imperativo 

Tu travailles travaille ! 

Nous travaillons travaillons ! 

Vous travaillez travaillez ! 
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A única diferença com o presente indicativo é que para os verbos terminados em “-er” não 

há “S” na segunda pessoa do singular. 

 

É fácil! Mas novamente, como em português, há exceções para alguns verbos: 

 

Être Avoir Vouloir Savoir 

Tu sois aie veuille saches 

Nous soyons ayons veuillons sachons 

Vous soyez ayez veuillez sachez 

 

Nesta lista, concentre-se na segunda pessoa do singular no início, pois esta é a que 

você usará principalmente. 

Quelques exemples : 

• Soyons calme. > Sejamos calmos. 

• Aie du courage ! > Tenha coragem! 

• Sois toi-même. > Seja você mesmo. 

Lembrete do vocabulário dessa aula 

 

sur em cima/sobre 

sous em baixo/sob 

devant em frente 

derrière atrás 

entre entre 

à gauche na esquerda 

à droite na direita 

un légume um legume 

une tomate um tomate 
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une salade uma salada 

une carotte uma cenoura 

une pomme de terre (patate) uma batata 

des pâtes macarrão 

faire les courses fazer as compras 

 


